
 

 

Ortsbeiratsfraktion  

M A I N Z – Oberstadt 

 
Anfrage: 
Behandlung von Fahrradstraßen bei Schnee und Eisglätte 
 
 
 
 
 
Der Ausbau von Fahrradstraßen schreitet begrüßenswerterweise immer weiter voran und 
die Radfahrer werden immer mehr auf der Fahrbahn in den allgemeinen Verkehr integriert. 
 
Nun hat sich jedoch an den kalten Tagen mit Schnee und Eis gezeigt, dass gerade 
Fahrradstraßen weniger von Autos befahren werden und sich somit der Schnee auf der 
Fahrbahn länger hält, als auf stärker befahrenen Straßen. Durch die kalten Nächte hat sich 
ausgerechnet dort das Eis länger gehalten und für gefährliche Situationen gesorgt. Gestreut 
wurde nicht. 
 
 

- Wie beabsichtigt die Stadt zukünftig zu gewährleisten, dass die Fahrradstraßen auch 
bei Glätte sicher genutzt werden können? 

- Ist eine vorrangige Streuung für Fahrradstraßen geplant? 
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